# 安塚小学校だより 12月号 ひ 61 号 ぎ

## 校長室からこんにちは

朝夕の冷え込みもだんだん厳しくなってきました。学校の桜もすっかり落葉しました。今年も残すところ、1か月となりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

11月は、5年生の宿泊学習をはじめ、音楽鑑賞会・授業参観など多くの行事を実施いたしました。授業参観では、ご多忙の中、多くの保護者様にご来校いただき、ありがたく思っております。 子供たちは、各活動に素直にしっかり取り組み、さらなる成長を続けています。校長室に聞こえてくるのは、いつも、子ども達の元気で楽しそうな声や友達との弾んだ会話です。

インフルエンザ等の感染症もまだまだ油断できない状況ですが、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のもと、充実した2学期を過ごしておりますこと、心より感謝申し上げます。

### 国会議事堂へ(6年生)

11月24日(金)に、国会議事堂とお台場(日本科学未来館・フジテレビ球体展望台)を見学してきました。6年生にとって、日本の中心的な機能を果たしている施設を間近に感じる貴重な機会となりました。



#### 音楽鑑賞会(10月31日)

今年、お迎えした演奏家は青島広志先生です。テレビ番組「世界一受けたい授業」や「題名のない音楽会」などにも出演されている有名な音楽家です。テノール歌手の小野つとむ先生とともに、すばらしい音楽を聴かせてくださいました。



### PTA 教養体育部主催「マラソン教室」開催(11月11日)

PTA の教養体育委員会主催による「ベンジャミン先生によるランニング教室」が開催されました。爽やかな秋空のもと、約30名の児童が参加し、気持ちのよい汗を流しました。

速く走れるようになるための基礎トレーニングや鬼ごっこを中心とした運動を通して、走ることへの関心も大いに高まりました。



### 5年生、とちぎ海浜自然の家での臨海自然教室

11月7日(火)~9日(木)の3日間、5年生の臨海自然教室が実施されました。3日間の様子を、ご紹介します。 1日目のメインは、「海浜ウォークラリー」でした。気持ちのよい海風を感じながら活動できました。食事も毎回おいしくいただきました。宿泊室でも楽しく過ごせました。







2日目は砂浜での活動を楽しみました。3日目は大洗水族館を見学しました。







### スクールガード会議&感謝の会(11月20日)

4年ぶりに、スクールガード会議を開催いたしました。会議では、児童の安全核のための具体的な多くのご意見を伺うことができました。会議後、他のボランティアの皆様とともに感謝の会を実施し、日頃お世話になっている感謝の気持ちをお伝えしました。







#### もう一度、スマホの所持について考えてみましょう



先日の授業参観では、6年生の児童・保護者を対象に「親子学び合い事業~ネット時代の歩き方~」が行われました。また、6年生の薬物乱用防止教室でご指導いただいた栃木警察署生活安全課の方からも、SNSの利用について気をつけることのお話がありました。「自分の身を守る。」「相手を傷つけない。」ためにも、利用につきまして、ご家族でお話し合いを設けていただければと思います。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校・ホーム」で検索してください。